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Nato a Milano nel 1960, abito da circa 20 anni 
a Tione di Trento. Dal 2010 mi occupo in 
modo professionale di fotografia frequentan-

do corsi, documentandomi e partecipando ad attività 
con altri colleghi nei circoli fotografici. Sono stato fin 
da ragazzo appassionato di fotografia, ho posseduto 
varie fotocamere reflex analogiche l’ultima è stata 
una Minolta 7xi che tuttora conservo fra i miei cimeli. 
Il vero amore per la fotografia è sbocciato con l’av-
vento del digitale. Verso la fine degli anni novanta 
già scattavo in digitale, andando controcorrente ma 
con tenacia, risultati miseri se confrontati con l’ana-
logico, tecnologia collaudata e consolidata ma che 
ormai era arrivata al capolinea, mentre il digitale fa-
ceva passi da gigante. Mi rendo conto che per me, 
informatico di professione, l’avvento di questa nuova 
tecnologia è stata ‘una manna dal cielo’ il digitale mi 
consentiva finalmente la totale autonomia e indipen-
denza senza dover ricorrere ad operatori esterni per 
lo sviluppo dei miei scatti.Attualmente utilizzo ottiche 
e corpi Nikon, ho una D850 e una vecchia ma an-
cora perfettamente funzionante D80 che uso come 
muletto, svariati obiettivi dal grandangolare al tele. 
Scatto in RAW e utilizzo software Adobe per lo svi-
luppo, principalmente Lightroom e in misura minore 
Photoshop. Mi piace avere il completo controllo dello 
scatto voglio essere io a scegliere tempi, diaframmi, 
ISO ecc. ed è per questo che uso poco il cellulare 
come fotocamera.Tra i generi fotografici che predili-
go sicuramente la fotografia di paesaggio, i ritratti e 
ultimamente, mi sto appassionando alla street photo-
graphy catturare le emozioni del momento fra la gen-
te, situazioni ironiche, o particolari che normalmente 
sfuggono, tra i miei fotografi preferiti in questo senso 
c’è sicuramente René Maltête.Mi piace viaggiare 
e creare reportage fotografici, condividere le mie 
esperienze fotografiche con amici e parenti oppure 
semplicemente sui vari social come ad esempio Fa-
cebook e Flickr dove ho caricato nel corso degli anni 
circa diecimila foto liberamente consultabili e suddi-
vise per album. Oltre ad essere socio UIF e FIAF 
sono Presidente del Circolo Fotografico Tionese e 
Delegato di zona UIF
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